Notre-Dame : la statue restaurée

E n vue du 150° anniversaire de l'école Notre-Dame-en-Chartreuse, la statue de Notre-Dame s'est fait refaire une beauté.

La statue a été descendue le 16 février, sortie en toute sécurité grâce aux aides de Jean-Claude Morin à la commande du chariot élévateur, d'Adrien Gervasoni (déjà présent il y a 26 ans pour la mise en place) et de Frédéric Raveaud, parent d'élève en charge de la restauration de la statue.

Notre-Dame a repris sa place. Elle a été remise dans son alcôve par le directeur de l'école, Guy-Noël Thil.

Elle sera donc très admirée pour les festivités du 150° anniversaire, prévues le 28 mars. Les invitations pour participer à cette

journée ont été envoyées aux anciens élèves ayant plus de 20 ans aujourd'hui. Les "jeunes anciens" et leur famille n'en ont pas reçu.

Bien évidemment, tous peuvent venir participer à cette journée, de même que toutes les personnes qui souhaitent passer un moment festif et découvrir 150 ans d'histoire de Notre-Dame-en-Chartreuse.

Pour vous inscrire, vous pouvez téléphoner au 04 76 55 23 81 ou bien à l'école au 04 76 55 44 09, en dehors des heures de classe.

Notre-Dame a repris sa place. C'est le directeur de l'école Guy-Noël Thil qui l'a délicatement remise dans son alcôve.

